

## 災害派遣だより【4月26日】

(聞き手：八戸航空基地 広報室)



東区沼山津地区  
瓦礫撤去作業の最終日

### 機動施設隊 1等海尉 相馬秀輔（八戸市出身）

Q1 今日の天気はどうでしたか？

くもりで蒸し暑い1日でした。

Q2 今日の活動場所はどこですか？

昨日と同じ、熊本市東区沼山津です。

Q3 何時間位作業をしましたか？

9時頃から15時半頃まで作業しました。

Q4 今日はどんな作業をしましたか？

昨日と同じ、県道や市道の土のう運搬やその設置とがれきの撤去作業を実施しました。

Q5 作業を進める上で困ったことはありますか？

今日は順調に作業が進み、特に困ったことはありませんでした。

Q6 今思うこと、感じることはありますか？

本日で、これまで作業をしてきた熊本市東区沼山津地区の作業が終了しました。15時半頃に町内放送で、「自衛隊の作業が本日をもって終了します。お礼の意味を込めて皆さんで見送りましょう。」という放送が流れました。帰りの県道の両サイドには地域の皆さんがたくさん集まってくださいました。バスに向かって国旗を振る方、手を振ってくれる方、「ありがとう」と声をかけてくださる方がいて、本当に感動しました。



**機動施設隊 海士長 佐々木未来（岩手県出身）**

Q 1 作業を進める上で困ったことはありますか？

特に困ったことはありませんでした。

Q 2 今思うこと、感じることはありますか？

今日は、これまで作業していた場所の最終日でした。作業が終わった頃に町内放送がかかり、住民の方々が見送ってくれました。その姿を見て帰りのバスの中で泣きそうになりました。辛いこともたくさんありましたが、やり遂げられてよかったです。こんなに住民の皆さんから感謝されて、やりがいのある仕事だと改めて思いました。